

DIPLOMATIC CAR FOR SALE ON "AS IS WHERE IS" BASIS

EMBASSY OF INDIA, ABIDJAN WISH TO SELL THEIR OFFICIAL CAR. DETAILS OF THE VEHICLE ARE AS UNDER: -

1. Make, Year & Color: **Mercedes Ben 250 V van (8-seater)- 2017 (operational since March 2018), Silver metallic**
2. Fuel : **Petrol**
3. Mileage : **133,200 Kms.**
4. Condition : **Excellent – maintained at authorized Mercedes garage only**

Interested parties may inspect the car from 21/08/2024 to 11/09/2024 from 1000 – 1600 hrs. on working days only and submit offer of price in a sealed cover addressed to Head of Chancery, Embassy of India, Abidjan latest by 1600 hrs. on 11/09/2024.

Customs duty and other local taxes wherever necessary as per local laws will be borne by the buyer.

SALE will be final and no complaints / claims will be entertained afterwards.

Embassy of India reserves all rights regarding SALE.

For queries, please call 27-2247980/81/82 or send e-mail to hoc.abidjan@mea.gov.in

VOITURE DIPLOMATIQUE A VENDRE EN L'ETAT

L'AMBASSADE DE L'INDE A ABIDJAN, SOUHAITE VENDRE SON VEHICULE OFFICIEL DONT LES INFORMATIONS DETAILLÉES SONT LES SUIVANTES :

1. Marque, année et couleur : Mercedes Ben 250 V van (8 places)- 2017 (Mise en circulation en mars 2018), argent métallisé.
2. Carburant : essence
3. Kilométrage : 133 200 Km.
4. État : Excellent - maintenance dans un garage Mercedes agréé uniquement.

Les parties intéressées peuvent inspecter le véhicule du 21/08/2024 au 11/09/2024 de 10h00 à 16h00 les jours ouvrables uniquement et soumettre une offre de prix sous pli fermé, adressée au Chef de Chancellerie de l'Ambassade de l'Inde à Abidjan, au plus tard le 11/09/2024 à 16h00.

Les droits de douane et autres taxes nécessaires selon les lois en vigueur sont à la charge de l'acheteur.

En cas de vente, celle-ci sera définitive et aucune plainte ou réclamation ne sera acceptée par la suite.

L'Ambassade de l'Inde se réserve tous les droits concernant la vente.

Pour toute question, veuillez appeler le 27-2247980/81/82 ou envoyer un courriel à hoc.abidjan@mea.gov.in